



Eischoll Tourismus

Protokoll der Generalversammlung 2025

Dienstag, 30. Dezember 2025, 18.00 Uhr, SEA Stuba Eischoll

1. Begrüssung

Jean-Claude Clausen begrüsst 21 Mitglieder.
Es sind 12 Entschuldigungen eingegangen.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler gewählt wird Moritz Stuck.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung

Das Protokoll der letzten GV wurde vorgängig auf der Homepage aufgeschaltet.
Es wird von der Versammlung einstimmig genehmigt und dankt.

4. Jahresbericht 2024/2025

Mit grosser Freude blicke ich auf ein weiteres ereignisreiches und erfolgreiches Jahr als Leiter Marketing und Tourismus von Eischoll Tourismus zurück. Gemeinsam konnten wir bedeutende Meilensteine erreichen, die unsere touristische Infrastruktur und unser Erscheinungsbild nachhaltig prägen.

Ein zentrales Projekt war die Realisierung des neuen Tourist-Infos. Nach dem Baustart im letzten Quartal 2024 konnte der Innenausbau im Frühjahr erfolgreich abgeschlossen und die neue Anlaufstelle für unsere Gäste eröffnet werden. Parallel dazu wurde die Digitalisierung konsequent vorangetrieben: Die Einführung einer interaktiven Sommer- und Winterkarte sowie die Planung eines interaktiven Informationssystems im Tourist-Info ermöglichen eine zeitgemässe und effiziente Informationsvermittlung.

Im Bereich Infrastruktur lag der Schwerpunkt insbesondere auf dem Winterangebot. Mit der neuen Signalisation der Schneeschuhtrails und der attraktiven Winterwanderwege konnten wir den Bedürfnissen einer breiten Gästeschicht im Skigebiet besser gerecht werden. Trotz erheblicher Herausforderungen durch Schneedruck- und Unwetterschäden im Frühjahr, die temporäre Sperrungen von Wander- und Bikewegen notwendig machten, war dank laufender Aktualisierungen

auf schweizmobil.ch und eischoll.ch jederzeit eine sichere Orientierung gewährleistet. Mit Unterstützung von bikeplan, Jan Oggier aus Turtmann, zahlreichen Freiwilligen sowie Zivilschutzequipen konnten die beiden Biketrails Lufu und Lunggi wieder vollständig fahrbar gemacht werden.

Ein besonderes Highlight war die intensive Pressearbeit rund um unsere einzigartigen Lichtblumen. Die breite Berichterstattung, unter anderem bei watson und «Landliebe», hat die Positionierung von Eischoll als «Heimat der Lichtblume» weit über die Region hinaus gestärkt. Ergänzend dazu wurde das Sommerangebot durch neue Wanderwege erweitert und eine eigene Merchandise-Linie lanciert. Seit November ist zudem das lang ersehnte Eischler Maskottchen «Tschorrli» als Plüschtier erhältlich..

Auch auf administrativer Ebene wurden wichtige Arbeiten geleistet. Die Objektliste wurde laufend aktualisiert und im Herbst wurden die FWB/ZWB eingeladen, an einer Umfrage zur Standortbestimmung von Eischoll Tourismus teilzunehmen, um eine fundierte Grundlage für die Weiterentwicklung zu schaffen.

Zum Abschluss danke ich allen Beteiligten herzlich. Ein besonderer Dank gilt Beat Amacker für seine zahlreichen Einsätze zugunsten von Eischoll Tourismus. Ebenfalls danke ich dem Team der LRE für den langjährigen Support beim Gästeempfang und in der Betreuung sowie den beiden Gemeindearbeitern Manuel und Philipp für die Unterhaltsarbeiten. Dem gesamten Team der SEA für die sehr gute Zusammenarbeit im Winter- Sommerbetrieb der Sportbahnen. Nur dank des gemeinsamen Engagements von Gemeinde, Partnern und freiwilligen Helferinnen und Helfern bleibt Eischoll ein lebendiger und attraktiver Ferienort.

Ich blicke mit Zuversicht auf das kommende Jahr und freue mich darauf, die anstehenden Projekte gemeinsam weiterzuführen.

5. Finanzen: Jahresrechnung und Revisorenbericht 2023/24, Genehmigung

Die Jahresrechnung 2024/2025 wurde auf der Homepage aufgeschaltet und den an der Versammlung anwesenden Mitgliedern präsentiert.

Die Revisorinnen Prisca Dupont und Nicole Gehrig haben die Jahresrechnung geprüft.

Die Versammlung genehmigt einstimmig die Jahresrechnung 2024/2025 und bedankt sich bei Rolf Wey für die geleistete Arbeit mit einem Applaus.

6. Ersatzwahl Revisoren

Die langjährigen Revisorinnen Hildegard Weber und Prisca Dupont sowie die internistische Revisorin Nicole Gehrig stellen haben ihr Amt per GV 2024/2025 zur Verfügung gestellt.

Der Vorstand hat mit der ehemaligen Präsidentin Diana Amacker sowie der Ferienhausbesitzerin und langjährige Stammgast von Eischoll Marianne Lüscher einen

entsprechenden Ersatz gefunden. Beide werden durch die Versammlung mit Applaus in Ihrer neuen Funktion willkommen geheissen.

7. Jahresprogramm 2025/2026

- Winterbetrieb Teamleitung Kasse
- Erweiterung Merchandise Palette
- Kickoff «Bietschhorn Connect»
- Erarbeitung neues Kurtaxenreglement
- Ausarbeitung Gruppenangebote
- Pressearbeit Schweizer Familie «Lichtblumen»
- Eröffnung interaktiver Trail «Tschorrli, Hüter des Lichts»
- Markierungen Wanderwege
- Sanierung Biketrails
- Social media Content Video Saison

8. Budget 2025/2026

Das Budget 2024/25 wurde auf der Homepage aufgeschaltet und den an der Versammlung anwesenden Mitgliedern präsentiert.

9. Anträge

Es sind keine Anträge der Mitglieder eingegangen

10. Verschiedenes

René Amacker verabschiedet sich nach 42 Jahren als Leiter der Skischule Eischoll und hat die Leitung per 1.1.2026 an seine Tochter Amélia Sterren-Amacker übergeben.

Heinz Oggier dankt Rolf Wey für die wertvollen Unterstützung im Vorstand von Turtmannal-Tourismus.

Romano Amacker dankt Rolf Wey und Jean-Claude Clausen für Ihre wertvolle Arbeit im vergangenen Jahr.

Mit Dank an alle Anwesenden schliesst Jean-Clausen die Versammlung und lädt zum Apéro ein, welches von der Gemeinde Eischoll offeriert wird.

Eischoll, 5. Januar 2026

Für das Protokoll:



Rolf Wey